

1年生学年だよ!

メリハリ つながり チャレンジ

令和5(2023)年10月13日 第40号
吹田市立第二中学校第一学年

体育祭練習

学年練習、全体練習、今日は予行練習も終えて、いよいよ体育祭が来週に迫ってきました。それぞれが出場する競技や、クラス対抗の綱引き、台風の目。さまざまな競技のために**一生懸命練習に取り組む姿に団結力**を感じました。一生懸命取り組んだ時間は、当日の結果に関わらず必ずみんなの力になっていきます。本番だけでなく、**本番に向けて取り組む時間を大切**にしてね。



台風の目 レース後にはクラス全体で作戦会議。本気の戦いは熱いものになりそうですね!

競技だけじゃなく

総合優勝を目指し、自分の出場する競技で結果を出すために頑張ることや、頑張るクラスメイトを応援することは、とても熱くなることだと思うし、先生たちもみんなと一緒に**真剣に体育祭に向き合いたい**。二中に入って初めての体育祭、思い出に残るものになりたいよね?水曜日の学年練習では各クラスが必死に取り組み、うまくいくためにどうすればいいか考え、応援する姿がありました。

でも、じゃあ**競技だけ頑張ればいいのか、盛り上がるころだけを必死にやればいいのか**、ということそれは違うよね。水曜日には、先生たちからみんなの盛り上がりや評価する一方で、**メリハリが大切**だと話もありました。**話を聞く態度や服装**など意識すべき点はたくさんあります。行事だから普段とは違って緩んだまま取り組んでいい、というのは大きな間違いで、普段の授業から大切にしている時間を守ることや話を聞く態度、そうした力を発揮しなければいけません。

「勝ったからよかった」、「盛り上がればOK」ではない体育祭の価値。どのクラスにも前に立って頑張っている体育委員がいます。そんな思いに応えるにはどんな行動がふさわしいのか。クラスとして、**79期生として学年目標の「メリハリ」が見られる行事**になってほしいなと思います。



来週の予定

日付	行事	持ち物や連絡
10/16(月)	特別時間割(50分×6)	体操服登校
10/17(火)	通常時間割(50分×6)	
10/18(水)	特別時間割(50分×4+5限清掃 14:00~前日準備)	体操服登校
10/19(木)	体育祭	
10/20(金)	通常時間割(50分×6)	体育祭予備日